

令和5年度「子ども大学にしているま」入学式および第1回講義を開催しました。【城西大学
坂戸キャンパス】

2023年7月24日（月）に令和5年度「子ども大学にしているま」の入学式および第1回講義を開催し、坂戸市、毛呂山町、越生町の小学4～6年生23名が参加しました。

入学式では、実行委員長の星野倫範先生（明海大学教授）が開校の挨拶を行い、学生の皆さんにエールを送りました。学生代表から子ども大学にしているまに参加する抱負を述べられました。



第1回講義は、理学部化学科助教の宮田真也先生による「地球からのおくりもの～にしているままで学ぶ化石楽：化石からのメッセージをひもどこう～」。

前半は化石について説明を受け、後半は実際に化石割り体験を行いました。

今回取り出すのは葉っぱの化石。稀に虫の化石も出てくるそうです。

金づちで化石を割り、出てきた化石の葉っぱの種類を宮田先生に教えてもらいました。



第12期となる今年度の子ども大学にしているまは4年振りに全日程を対面講義に戻し、日本医療科学大学にも1講義担当してもらうこととなりました。例年とは違う学びに期待が膨らみます。

次回の講義は8月2日(水)城西大学の理学部化学科による化学実験の講義です。

*「子ども大学にしているま」は、城西大学と明海大学歯学部及び坂戸市、毛呂山町、越生町の教育委員会が連携し、坂戸市、毛呂山町、越生町の小学生4～6年生を対象に平成24年度から開催している講座です。